

PlantaDoce.

Empresa

Grifols planta cara al Covid-19: estima un alza del 30% en sus volúmenes de plasma en 2021

La farmacéutica espera continuar viendo una fuerte demanda subyacente de sus terapias derivadas de plasma, especialmente de inmunoglobulinas y albúmina.

PlantaDoce
14 sep 2020 - 10:10



Grifols planta cara al Covid-19 y actualiza sus previsiones seis meses después de que se declarase la pandemia. La estrategia de la compañía continúa centrada en aumentar su abastecimiento de plasma, potenciar su distribución global de productos, impulsar la innovación y mantener un desempeño financiero sólido. Con ello, la *farma* estima que para el año que viene sus volúmenes de plasma se incrementen un 30%, según ha informado este lunes a través de un comunicado.

PlantaDoce.

La compañía espera continuar viendo una fuerte demanda subyacente de sus terapias derivadas de plasma, especialmente de inmunoglobulinas y albúmina. Durante los últimos trimestres, la demanda de ambas proteínas clave crecieron por encima de sus tasas históricas, una tendencia que se espera que continúe, explica Grifols.

Los esfuerzos en investigación y desarrollo (I+D) han seguido adelante con avances como la publicación científica del ensayo Ambar o la inversión en Alkahest, empresa de biotecnología especializada en la investigación de terapias para tratar enfermedades relacionadas con el envejecimiento. Asimismo, destaca la continua colaboración con GigaGen para el desarrollo de productos bioterapéuticos recombinantes.

Grifols cuenta con una posición de liquidez de 1.900 millones de euros, según datos de junio

Grifols ha realizado iniciativas adicionales para fortalecer su posición de liquidez, que asciende a 1.900 millones de euros a junio 2020. Tras el cierre del proceso de refinanciación en noviembre de 2019, **la compañía no tiene que afrontar vencimientos ni anticipos significativos hasta 2025**. Las agencias de *rating* mantienen sus calificaciones y las perspectivas crediticias sobre Grifols.

Grifols ha continuado adelante con sus proyectos de investigación dirigidos a combatir el Covid-19. Actualmente lidera el desarrollo de una inmunoglobulina con anticuerpos específicos contra el virus Sars-Cov-2 a partir del plasma de personas que han superado la enfermedad. Una vez aprobados los protocolos científicos por parte de la FDA y del Niaid, ha empezado el ensayo clínico multicéntrico, aleatorio y doble ciego, que evaluará la seguridad y eficacia de esta inmunoglobulina hiperinmune.

Por otra parte, **Grifols celebrará su junta general ordinaria de accionistas por medios exclusivamente telemáticos el día 9 de octubre**. Entre los puntos del orden del día se someterá a la aprobación de los accionistas destinar 250 millones de euros a dividendos con cargo a los resultados del ejercicio 2019. Esta distribución mantiene el *pay out* en el 40% del beneficio neto consolidado del grupo.